

Erstellt	Thema	Betreff	Body
16.05.2018	Änderung der Wegekategorie	Stemweder Berg	Die angedachten Treckerschleusen werden kritisiert, da sie auch unter Umständen Schwierigkeiten bei Feuerwehreinsätzen verursachen könnten. Der Anlieger ist der Meinung, dass PKW Begegnungsverkehr keine großen Schäden im Seitenraum der Straßen verursacht.
16.05.2018	Wegekonzept / Bedenken	Hinter der Holzhege	Der Anlieger weist auf die schweren und breiten landwirtschaftlichen Fahrzeuge hin. Die Gemeindestraßen sind für diese Lasten nicht ausgelegt und regt an, einzelne Straßen für den landwirtschaftlichen Verkehr zu sperren. Ferner bemängelt er, dass die Seitenräume durch diese Fahrzeuge stark beschädigt werden. Die Treckerschleusen werden kritisch gesehen. Der Anlieger wird sich zu weiteren Punkten schriftlich äußern.
16.05.2018	Wegekonzept / Bedenken	Hinter der Holzhege	Es werden Bedenken geäußert zur eventuell nicht ausreichenden Tragfähigkeit der Gemeindestraßen. Es wird vorgeschlagen, vor Beginn der Unterhaltungsarbeiten an den Straßen diese auf vorh. Tragfähigkeit der Straßen (B1 und B2 Wege) untersuchen zu lassen. Ferner sollten Straßen für den landwirtschaftlichen Verkehr gesperrt werden, da die Seitenräume aufgrund der Fahrzeuggröße beschädigt werden.
16.05.2018	Wegekonzept / Bedenken	Desteler Straße	Es wird auf die Flurbereinigung Destel hingewiesen, aber auch auf die andern Flurbereinigungsverfahren in der Gemeinde, bei der die Gemeindewege asphaltiert wurden.
16.05.2018	Wegekonzept / Bedenken	Mehner Wald	Ein Anlieger weist auf die Straße " Molkenstraße" hin, welche teilweise in die Kategorie B2 eingestuft wurde. Er sieht die Gemeinde in der Pflicht, die Straßen verkehrssicher zu unterhalten. Zudem bemängelt weist er auf die fehlende Bankette im Teilbereich der Straße "Neustadt" hin.

Erstellt	Thema	Betreff	Body
16.05.2018	Wegekonzept / Bedenken	OT Twiehausen	Der Anlieger weist auf die zul. Traglasten der Brücken z.B. über den Twiehauser Bach hin.
16.05.2018	Wegekonzept / Bedenken	Sandheide	Der Anlieger unterbreitet den Vorschlag die Bereiche "Sandheide" und "Hohenlüchten" als B2 (jetzt B1) Straße zu unterhalten.